

Jalin Sinergitas Lapsustik Purwokerto Gandeng TNI/Polri Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban di Dalam Lapas

Narsono Son - BANYUMAS.KAMPAI.CO.ID

Jun 2, 2022 - 20:06



Jalin Sinergitas Lapsustik Purwokerto Gandeng TNI/Polri Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban di Dalam Lapas

BANYUMAS - Lapas Narkotika Purwokerto Jalin Sinergitas dengan TNI/Polri

untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Didalam Lapas. Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto memiliki komitmen kuat dalam memberantas narkoba. Komitmen kuat tersebut diwujudkan dengan menggandeng TNI dan Polri dalam rangka menjalin sinergitas dan penguatan terkait tugas pokok dan fungsi, Kamis (02/06/2022).

Pada kesempatan kali ini, Lapas Narkotika Purwokerto mendapatkan kunjungan sambang dari Satuan Ditresnarkoba Polda Jateng yang diwakili oleh Kopol Edhy Purwanto.

"Sambang ini dilakukan dalam rangka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas sebagai bentuk antisipasi gangguan keamanan dan ketertiban di dalam lapas", ungkapnya.

Koordinasi dengan pihak TNI/Polri merupakan suatu bentuk keseriusan Lapas Narkotika Purwokerto dalam mewujudkan program Zero Halinar di Lapas. Untuk mewujudkan hal itu, pihak Lapas selalu intens menjalin sinergitas dan koordinasi dengan berbagai instansi penegak hukum diantaranya TNI dan Polri.

Kalapas Narkotika Purwokerto, Teguh Hartaya menyebutkan koordinasi dan sinergitas dengan pihak eksternal sangat penting untuk dilakukan, Ia menyambut dengan antusias sambang rutin instansi lain dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban serta agar Lapas Narkotika Purwokerto bersih dari barang terlarang terutama Narkoba, Obat Terlarang, dan Handphone.

"Dengan melibatkan instansi terkait khususnya TNI dan Polri, ini sebagai bentuk sinergitas dalam rangka mewujudkan Zero Halinar (HP, Pungli dan Narkoba) di instansi kami," ujar Teguh.

Lanjutnya, Untuk mendeteksi dini gangguan keamanan dan ketertiban di lingkungan Lapas Narkotika Purwokerto, jajaran petugas KPLP dan Kamtib dengan dibantu regu pengamanan secara rutin dan insidental melakukan penggeledahan kamar hunian Warga Binaan Pemasyarakatan.

Penggeledahan rutin yang digelar 2 kali dalam seminggu dengan diselipkan penggeledahan insidental di antara kegiatan rutin tersebut menyisir seluruh kamar hunian dari Blok WBP.

"Sejauh ini kegiatan penggeledahan berjalan lancar, dan tidak ada HP maupun Narkoba yang petugas dapat dari hasil penggeledahan," pungkasnya.

(N.Son/***)